

LES CLOCHES DE SAINT-BONIFACE

REVUE ECCLESIASTIQUE ET HISTORIQUE

Comprenant vingt-quatre pages et publiée le 15 de chaque mois
à Saint-Boniface, Manitoba

Abonnement: Canada, \$1.00 par an. Etats-Unis, \$1.25. Etranger, 7 frs.

VOL. XXVIII

NOVEMBRE 1929

No 11

SOMMAIRE:—Lettre "Quae Nobis" de S. S. Pie XI au cardinal Bertram sur l'action catholique — Feu S. G. Mgr O.-E. Mathieu, archevêque de Régina — Oraison funèbre par S. E. le cardinal Rouleau — Condoléances de S. S. Pie XI — Le calendrier de l'Oratoire Saint-Joseph — Le Séminaire pour l'évangélisation de la Russie — S. G. Mgr Breynat, O. M. I. — Feu le R. P. Jacques Dugas, S. J. — Vue d'ensemble du Vicariat Apostolique de Grouard — Décès de trois prêtres XX. SS. Grouard et Joussard, O. M. I. — Les fêtes de sainte Marguerite-Marie — Les restes du général de Sonis — Ding! Dang! Dong! — R. I. P.

LETTRE "QUAE NOBIS" DE S. S. PIE XI AU CARDINAL BERTRAM SUR L'ACTION CATHOLIQUE

A Notre Cher Fils. Salut et Bénédiction Apostolique.

Ce n'est pas sans une vive satisfaction que Nous avons récemment appris tout ce que vous avez entrepris et faites encore pour développer de plus en plus l'Action catholique parmi vos fidèles.

Dans cette circonstance, votre piété envers le Siège Apostolique s'est manifestée par le voeu que vous Nous avez exprimé d'obtenir une lettre de Nous adressée aux cleres de votre diocèse, dans laquelle Nous indiquerions la voie et les moyens les plus capables de procurer le progrès de l'entreprise et le profit des âmes.

L'Action catholique dans l'Eglise

A vrai dire, il s'agit d'une oeuvre qui ne fut point ignorée des temps apostoliques; dans son épître aux Philippiens, saint Paul fait mention en effet de "ses collaborateurs" et de son désir de venir en aide à "celles qui ont combattu pour l'Evangile" avec lui (Philip. IV, 3).

Mais de nos jours surtout, alors que l'intégrité de la foi et des moeurs est chaque jour plus gravement menacée et que les prêtres, en raison de leur petit nombre, sont absolument impuissants à satisfaire aux besoins des âmes, c'est le moment de faire appel à l'Action catholique, qui aidera à combler les vides dans les rangs du clergé en multipliant ses collaborateurs parmi les